

Kasad Ajak Masyarakat Dukung Program Ketahanan Pangan

Suhendi - INDONESIASATU.ID

Dec 1, 2022 - 17:44



TANGERANG - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman mengajak masyarakat untuk mendukung pemerintah dalam melakukan program ketahanan pangan yang sangat luar biasa dalam mengatasi dampak Covid-19, khususnya dalam ketahanan pangan dan penanganan stunting di Indonesia.

“Dampak Covid-19 ini sangat besar. Mari kita dukung penuh Presiden Republik

Indonesia (Pemerintah) untuk membangun negeri ini, karena apa yang telah dilakukan beliau selama ini sangat luar biasa,” kata Kasad saat meninjau penanganan stunting dan kawasan food estate Korem 052/Wkr di Desa Serdang Wetan Kec. Legok Kab. Tangerang. Kamis, (1/12/2022).



Jenderal Dudung mengungkapkan kawasan food estate Korem 052/Wkr yang mengintegrasikan penanaman hortikultura, perikanan, peternakan dan persawahan ini merupakan implementasi dari perintah langsung Presiden kepadanya saat menjabat sebagai Kasad untuk membantu pemerintah dalam menyejahterakan masyarakat terutama pasca Covid-19 melalui program ketahanan pangan.

“Oleh karenanya TNI Angkatan Darat turun gunung membantu masyarakat. Nantinya hasil pertanian dan peternakan sebagian akan diberikan kepada masyarakat sekitar, sehingga masyarakat betul-betul merasakan manfaat dari food estate ini,” ujarnya.



Jenderal Dudung yang juga sebagai Duta Bapak Asuh Anak Stunting Nasional berharap keberadaan kawasan food estate Korem 052/Wkr ini juga dapat memenuhi asupan gizi bagi pertumbuhan pada anak-anak di Tangerang sehingga terhindar dari stunting.

Dalam kesempatan ini, Jenderal Dudung menyampaikan apresiasi kepada Pemerintah Daerah dan masyarakat Tangerang serta komponen bangsa lainnya yang telah ikut berperan serta mendukung program food estate yang mulai dirintis TNI AD melalui Korem 052/Wkr di wilayah Kabupaten Tangerang.

Diakhir kegiatan, selain melakukan peninjauan budidaya perikanan dan peternakan yang ada di kawasan food estate Korem 052/Wkr, Jenderal Dudung juga memberikan bantuan sembako kepada masyarakat dan anak stunting di sekitar kawasan food estate tersebut. (Dispenad/Hendi)